



みのやっ子

館林市立第七小学校通信

令和5年12月7日

第7号

今年もお世話になりました

令和5年もあと3週間ほどで終わってしまいます。今年も保護者の皆様、地域の皆様にお世話になり、子ども達は元気に楽しく学校生活を送ることができました。本当にありがとうございました。

2学期を振り返ると、4年ぶりの三野谷地区大運動会の実施、2度延期になった陸上記録会、1・2年生の校外学習、5年生の社会科見学、持久走大会、6年生の修学旅行、学校公開、などなど様々な行事がありました。10日にも館林市駅伝大会が控えています。その中で確実に子ども達は成長し、たくましくなっていることを実感しています。今年は、「児童の児童による児童のためのわくわくドキドキする七小」をテーマに教職員一丸となって児童とともに取り組んでいます。その成果が至るところで表れ、児童主体の活動が増えてきています。3学期は集大成として、さらなる成長が見られることと期待しております。3学期も変わらずご支援をよろしくお願いいたします。

11月18日（土）学校公開 「コルディス・ムジカ」コンサート

今年の学校公開は、昨年までと違って午前中開催、低中高のブロックごとに、文化庁講師派遣事業として「コルディス・ムジカ」の弦楽5重奏の演奏を鑑賞しました。

子ども達は、ノリノリになって聴いたり、手拍子をしながら聴いたり、楽しんでいる様子がうかがえました。地域の方や保護者の方にも鑑賞いただき、ありがとうございました。またこのような機会がありましたら、ぜひ学校に足を運んでいただき子ども達と楽しい時間を過ごしていただけたらと思います。

12月1日（金）谷桃子バレエ団公演

文化庁学校巡回公演として、体育館で「谷桃子バレエ団」のチャイコフスキー3大バレエ「白鳥の湖・眠れる森の美女・くるみ割り人形（ハイライト）」を上演しました。

10月30日には、6年生を対象にワークショップを行い、当日を迎えました。子ども達は、ダンサーの素晴らしい演技に魅了され、拍手拍手拍手、でした。衣装も目を引く素晴らしさで、ロシアのデザイナーが谷桃子バレエ団のために作ってくれた、オートクチュールで、世界に一つしかない衣装だそうです。

第1部での6年生・5年生のバレエの実演では、ワークショップと事前のリハーサルの成果を発揮し、見応え十分でした。バレエダンサーと一緒にバレエを踊るなんて、一生に1度かもしれません。良い思い出になってくれれば嬉しく思います。



12月19日(火)～21日(木) 学校の休日は除く

お知らせ

1月 9日(火)～19日(金)

10時～12時と14時～16時



野口英世巡回展

上記の期間、七小会議室において、野口英世巡回展を開催します。福島県まではなかなか足を運ばないので、これを機会にぜひ七小の会議室に足を運んでいただければと思います。多くの方のご来場をお待ちしております。

1月



- 9日(火) 3学期始業式・集団下校(11:20)
- 10日(水) B4校時(給食あり)・集団下校(13:20)
- 11日(木) 校外児童会
- 12日(金) B校時
- 16日(火) 読み聞かせ
- 18日(木) 1年生世代間交流(昔の遊び)
- 19日(金) B校時
- 20日(土) 三野谷地区餅つき大会(未定)
- 23日(火) 保健委員会発表
- 26日(金) 学校保健委員会
- 30日(火) 防犯出前講座(1・3年生)
- 31日(水) 防犯出前講座(5年生)

